

# BBVA

A LA COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

*Adjunto a la presente acompañamos nota de prensa que será hecha pública después de la presente comunicación que contiene los aspectos sustanciales del acuerdo de integración transnacional de banca on-line entre UNO-E.BANK (Banco por Internet de BBVA) y TERRA NETWORKS con FIRST-E GROUP, para la creación conjunta de UNOFIRST GROUP, primer grupo bancario on-line de carácter global.*

---

*Madrid a 6 de marzo de 2000.*



*Nota de Prensa*  
*06-03-2000*

**BBVA y Terra Networks impulsan el primer proyecto mundial de banca on-line**

**Uno-e y First-e crean UnoFirst Group, el primer grupo bancario global por Internet**

- Es la primera integración transnacional entre un banco y una compañía "start-up" de Internet
- Uno-e Bank y First-e Group se integran para acometer un plan de expansión mundial
- UnoFirst Group operará en toda Europa, Latinoamérica, Estados Unidos y Asia
- Contempla una inversión inicial de 520 millones de euros en su plan de expansión
- BBVA y Terra Networks tendrán el 67,5% de UnoFirst Group y los actuales accionistas de First-e, el 32,5% restante
- UnoFirst Group ha sido valorado en 2.360 millones de euros para la operación
- Manuel Galatas, designado presidente, y Gerhard Huber, consejero delegado del nuevo grupo

Uno-e Bank, banco por Internet de BBVA y Terra Networks, y First-e Group, primer grupo independiente de servicios financieros on-line de Europa, anunciaron hoy la creación conjunta de UnoFirst Group, el primer grupo bancario on-line de carácter global.

UnoFirst Group, que nace con presencia en España a través de Uno-e y en Reino Unido con First-e, contempla un ambicioso plan de expansión en Europa, Latinoamérica, Estados Unidos y Asia, para lo que dispone de una capacidad de inversión inicial de 520 millones de euros (86.000 millones de pesetas). De esta forma, se configura como el primer jugador global on-line en el mercado de los servicios financieros.

La operación es un paso crucial dentro de la ambiciosa apuesta estratégica de BBVA por el desarrollo de negocios en Internet, tras la alianza suscrita el pasado 11 de febrero con Telefónica. Con la creación de UnoFirst Group, BBVA se convierte en uno de los primeros jugadores mundiales de la banca on-line.

Manuel Galatas, director general de E-Business de BBVA y presidente ejecutivo de UnoFirst Group, considera "una gran operación" el acuerdo anunciado hoy. "Es la primera integración transnacional entre un banco y una compañía "start-up" de Internet y nos va a permitir crear el primer jugador global on-line, ofreciendo productos y servicios muy competitivos en todo el mundo", afirmó.

### ***Estructura de la operación***

Uno-e Bank es un proyecto impulsado por BBVA, en el marco de su objetivo estratégico de liderar la banca por Internet a nivel mundial. Conforme a los acuerdos alcanzados el pasado 11 de febrero entre BBVA y Telefónica, Uno-e va a estar participado en un 51% por BBVA y en el 49% restante por Terra Networks, filial de la operadora.

First-e es una filial 100% de Enba plc, firma con sede en Dublin especializada en la puesta en marcha de empresas de servicios financieros, que cuenta con una base accionarial diversificada, en la que figuran como accionistas Apax, Aureus, Capital Z, CGU, Intel, Invision, Morgan Stanley, Paine Webber, Wit Capital Corporation and Vertex.

El acuerdo suscrito entre los dos grupos supone la creación de UnoFirst Group, que será la sociedad cabecera de Uno-e Bank y de First-e Group. UnoFirst Group ha sido valorado en 2.360 millones de euros (393.000 millones de pesetas) para la transacción.

BBVA y Terra Networks tendrán una participación del 67,5% en UnoFirst Group y los actuales accionistas de First-e, el 32,5% restante.

Para ello, BBVA y Terra Networks aportarán Uno-e Bank al proyecto y 362 millones de euros (60.000 millones de pesetas) en una ampliación de capital de UnoFirst Group. Además, adquirirán por 291 millones de euros (48.000 millones de pesetas) el resto de la participación necesaria hasta alcanzar el 67,5% de UnoFirst Group.

Por su parte, los actuales accionistas de First-e integran su grupo de servicios financieros on-line en UnoFirst Group.

Morgan Stanley Dean Witter ha asesorado a las dos partes en la operación.

### ***Plan de expansión***

En la actualidad, First-e ofrece servicios financieros on-line en Reino Unido, con una cartera de 50.000 clientes activos y 110.000 usuarios registrados, tras haber iniciado su actividad en noviembre de 1999. Uno-e opera en España en un entorno restringido desde el 14 de febrero pasado y abrirá totalmente su operativa al público en los próximos días.

Con este punto de partida, UnoFirst Group ampliará sus servicios a nuevos mercados geográficos a lo largo del año 2000 mediante un ambicioso plan de expansión, que contempla inversiones iniciales de 520 millones de euros (86.000 millones de pesetas).

Próximamente, UnoFirst Group iniciará sus operaciones en Alemania y en Portugal, y posteriormente se expandirá a Latinoamérica (Brasil, México, Argentina y Chile), al resto de Europa (Francia, Italia, Europa Central), a Estados Unidos y a Asia.

La expansión en los mercados europeos y latinoamericanos se acometerá mediante la puesta en marcha de filiales en cada uno de estos países. En Estados Unidos y Asia, el vehículo de expansión serán "joint ventures" con entidades presentes en dichos mercados.

Las compañías operarán en cada uno de los países con sus marcas respectivas, Uno-e y First-e.

### ***Una combinación única e imbatible***

La suma de Uno-e y First-e se efectúa con un alto grado de complementariedad entre ambos grupos y se caracteriza por tres elementos básicos:

- Se trata de una combinación única e imbatible de las fortalezas de tres grupos –BBVA, segundo banco por capitalización en Europa con una fuerte presencia en los mercados latinoamericanos; Terra Networks, compañía de Internet líder en Europa y en Latinoamérica, y Enba, una de las primeras incubadoras europeas de nuevos proyectos de servicios financieros- que han realizado una clara apuesta estratégica por lo que ha dado en llamar "la nueva economía".
- El acuerdo anunciado hoy es el primer movimiento a escala mundial para la creación de un verdadero jugador global on-line en el sector de los servicios financieros.
- UnoFirst Group combina la mejor tecnología, experiencia financiera y el talento de los recursos humanos con una significativa capacidad financiera, aportada por sus socios.

La visión estratégica de Uno-e y First-e es claramente complementaria, tanto en su posicionamiento estratégico como en sus planes de expansión, equipos humanos y tecnología, aspectos que refuerzan claramente la creación de UnoFirst Group.

Dentro del acuerdo alcanzado, han quedado definidos los órganos de gobierno de UnoFirst Group. Manuel Galatas, consejero delegado de Uno-e y director general de E-Business de BBVA, ha sido nombrado presidente ejecutivo de UnoFirst Group. Gerhard Huber, consejero delegado de First Group, será el consejero delegado de UnoFirst Group.

El Consejo de Administración de UnoFirst Group queda conformado por 15 miembros, dos de ellos ejecutivos (presidente y consejero delegado) y 13 no ejecutivos (7 de BBVA, 3 de Terra Networks y 3 del actual accionariado de First-e Group).